
《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和７年４月23日（水 、次のとおり定例会議等を開催した。）

１ 審議・報告内容
⑴ ５月中行事予定

高橋警務課長から、５月中行事予定について報告を受けた。

⑵ 監督上の措置事案概要（令和７年１月～３月末）
、 （ ） 。能戸監察官室長から 監督上の措置事案概要 令和７年１月～３月末 について報告を受けた

⑶ ３月中の苦情受理・措置状況
能戸監察官室長から、３月中の苦情受理・措置状況について報告を受けた。

⑷ 特殊詐欺等被害防止を目的とした啓発活動等の実施結果
徳田生活安全課長から、特殊詐欺等被害防止を目的とした啓発活動等の実施結果について報告

を受けた。

堀田委員から「現状として、騙されていることに気付いていない被害者も大勢いるのではない
かと思う。詐欺被害に遭わないように周知を図ることも重要ではあるが、自治体が行う特殊詐欺
被害防止対策電話等への補助金支給制度のように、より具体性ある対策が必要な段階にきている
のではないかと感じる 」旨の発言があった。。

中田委員から「警察広報やマスメディアで多くの啓発を行っているが、被害は連日のように報
道されている。広報啓発は地道に続けなければならないが、例えば、子どもでも理解できるよう
な分かりやすい啓発チラシを作成し、それを見た孫から祖父母等に気を付けるよう働き掛けても
らう取組等工夫を凝らして進めていただきたい 」旨の発言があった。。

⑸ 銃砲刀剣類一斉検査の実施
徳田生活安全課長から、銃砲刀剣類一斉検査の実施について報告を受けた。

中田委員から「銃砲に関連し、クマによる人的被害を防止するため、市街地での緊急狩猟を拡
大できるよう法律が改正されたとの報道がなされている。今後、ガイドラインやマニュアルが発
出されるのではないかと思うが、ハンターの皆様が改正点を正しく理解し、安全に緊急狩猟をし
ていただけいるように、猟友会と連携した会議や勉強会の開催等、改正法の周知に向けた取組も
お願いしたい 」旨の発言があった。。

⑹ 春の全国交通安全運動の実施結果
河奥交通課長から、春の全国交通安全運動の実施結果について報告を受けた。

堀田委員から「各種啓発活動等を一生懸命やっていただいている。交通事故を全て無くすこと
は難しいと思うが、啓発活動は繰り返し実施していくことも大切だと思うので、よろしくお願い
したい 」旨の発言があった。。

中田委員から「雪も溶けて夏型の交通事故の増加が懸念されるところである。交通死亡事故を
１件でも減らせるよう、引き続き頑張っていただきたい 」旨の発言があった。。

２ 決裁・報告内容
⑴ 令和７年度運転免許関係事務に関する委託契約の公安委員会告示について報告を受け、決裁を
行った。

⑵ 山菜採りに伴う行方不明事案の捜索状況について報告を受けた。

以 上


